

La Subida Hermigua – La Carbonera está de vuelta

19/4/2023

La edición número 19 de esta prueba de montaña, que en 2023 la organiza la Escudería Gomera Racing, ha sido presentada hoy con la presencia de autoridades políticas y deportivas. La inscripción, que se abrió a comienzos de abril, ya cuenta con una quincena de equipos. La prueba es puntuable para el Campeonato de Canarias de Montaña y para los certámenes tinerfeños de la especialidad.

Hoy miércoles, el municipio de Hermigua, en la isla de La Gomera, ha acogido la presentación de la prueba de montaña que lleva su nombre. La Escudería Gomera Racing recupera para la ocasión esta cita que, en el pasado, ya celebró nada menos que 18 ediciones. En 2023 regresa por todo lo alto al ser puntuable para el Campeonato de Canarias y los certámenes tinerfeños de montaña.

Juan Luis Alonso, presidente de la Escudería Gomera Racing, agradeció el apoyo institucional y privado que recibe esta Subida Hermigua – La Carbonera. Explicó algunos detalles de la prueba, que concentrará su actividad en la jornada del sábado 20 de mayo, además de recomendar al público que se sitúe en lugares seguros para el buen desarrollo de esta cita.

“Hablar de esta subida me provoca un sentimiento muy especial”, expresó Jesús Mena, que acudió en representación de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife, por lo que aprovechó su intervención para disculpar la presencia del presidente, que por motivos de agenda no pudo estar presente. “Es una prueba emblemática; Juan Luis, con todo su equipo, ha logrado recuperarla”, puntualizó.

“En nombre del Ayuntamiento de Alajeró agradecemos la predisposición de Juan Luis Alonso, siempre tienen nuestro apoyo”, indicó Ilenia Mendoza, concejala de Deportes del municipio gomero. “Gracias por desarrollar pruebas de este tipo en nuestra isla”, concluyó.

“Sabemos la afición que hay en nuestro municipio y en la isla en general; esto es por ellos y para ellos”, declaró Jacob Piñero, concejal de Deportes de Hermigua. “Quiero resaltar la importancia del evento para el tejido empresarial de Hermigua; va a llegar mucha gente y eso es positivo”, puntualizó. “Todos tenemos que bregar para que este deporte salga adelante”, selló como cierre a su intervención.

SUBIDA HERMIGUA LA CARBONERA TROFEO NAVIERA ARMAS



Completó el turbo de palabra el el alcalde de Hermigua, Yordan Piñero, que agradeció “la predisposición de la Escudería Gomera Racing; se pusieron en contacto con nosotros para poner en marcha esta prueba tan emblemática”. “Siempre estaremos para tender la mano, esperamos que sea una prueba en la que todos puedan disfrutar. Es una subida que no se puede dejar perder”, explicó el primer edil.

La XIX Subida Hermigua – La Carbonera mantendrá abierto su periodo de inscripciones hasta el próximo martes 16 de mayo a las 20:00 h. Toda la información de esta prueba de montaña está en la web oficial, www.gomeraracing.com.

La Subida Hermigua - La Carbonera cuenta con el apoyo del Cabildo de La Gomera, Ayuntamiento de Hermigua, Ayuntamiento de San Sebastián, Ayuntamiento de Alajeró, Archiauto – Ford, Naviera Armas, Alimentos de La Gomera, Auto Grúas Gomera, Rótulos Buzanada, Autobuses Mesa, Construcciones y Reformas Basas, Kaligomera, Seguridad y Extintores Garajonay, Fontanería Gomera, LimGomera, Construcciones Rodríguez – Construcción y Reformas en La Gomera y Bar Restaurante Las Chácaras.

